



Fitch sube calificación del estado de Jalisco con perspectiva estable

Fitch Ratings subió la calificación a la calidad crediticia del estado de Jalisco a A(mex) desde A-(mex), y la perspectiva es estable, tras la implementación de una política fiscal eficaz que fortalece de manera sobresaliente los niveles de recaudación de la entidad.

La calificadora internacional de riesgo crediticio señaló que la acción de calificación al alza en la calidad crediticia también se basa en la ejecución de medidas de austeridad y ahorro que ayudaron a contener el gasto operacional (GO) creciente y mejorar su flexibilidad financiera.

También, por la aplicación de una política prudencial y profesionalizada para mantener un nivel de endeudamiento directo bajo, el éxito en la eliminación de las contingencias que afectaron la vigencia de sus créditos durante el ejercicio 2013.

De igual forma, por adecuaciones a la estructura de diversos créditos cuyos efectos favorables ya se reflejan en el servicio de su deuda pública y la política financiera de no recurrir al uso de líneas de crédito de corto plazo y cadenas productivas, anotó.

En un reporte, apuntó que, aunado a lo anterior, otras fortalezas que destacan son la ausencia de contingencias en materia de seguridad social y el organismo de agua y tanto su relevancia a nivel nacional como su posición favorable en diversos indicadores socioeconómicos.

Por el contrario, precisó, los factores que limitan la calificación son una posición de liquidez baja y niveles bajos de inversión pública, explicado por la política prudencial de endeudamiento y los niveles de inversión en ejercicios previos (2009-2011) principalmente para la infraestructura deportiva de los Juegos Panamericanos 2013.

Al mismo tiempo, Fitch modificó las calificaciones específicas de un conjunto de financiamientos de largo plazo que forman parte de la deuda directa del estado de Jalisco.